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CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL
COMISSÃO DE FISCAUZAÇÃO, GOVERNANÇA, TRANSPARÊNOA E CONTROLE

ATA DA 3a REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO,
GOVERNANÇA, TRANSPARÊNCIA E CONTROLE, DA 3a SESSÃO LEGISLATlVA,
DA 6a LEGISLATURA DA CÂMARA lEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERÁL,
REALIZADA EM 6 DE JUNHO DE 2013.

Aos 6 dias do mês de junho do ano de 2013, às quatorze horas e quarenta e dois
minutos, na sala de reunião das comissões, o Presidente da Comissão de Fiscalização,
Governança, Transparência e Controle - CFGTC, Deputado Joe Valle, abriu a 3a

Reunião Ordinária da Comissão. "Presentes os Deputados Chico Leite, Arlete Sampaio e
Eliana Pedrosa. O Presidente, Deputado Joe Valle, agradeceu, a presença dos
Deputados e os consultou quanto à Ata da 2a Reunião Ordinária da Comissão,
realizada em 2 de maio de 2013, que foi aprovada, sem objeções. O Presidente então
.iniciou os trabalhos, mencionando a apresentação e a elaboração, juntamente com as
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assessorias, do Plano Anual de Trabalho, que sofreu melhorias na questão da ordem,
lembrando que o Plano tem ações estruturantes que vão permitir que a Comissão atue
e faça a diferença em relação ao Executivo. Então consultou os deputados membros
quanto à sua aprovação e concedeu a palavra à Deputada Eliana Pedrosa.
Tomando da palavra, a Deputada não manifestou nenhuma objeção, mas sugeriu que
a atividade 12, relativa à aquisição do passe livre estudantil, seja mais abrangente e
englobe também o vale-transporte. Segundo ela, o valor gasto com o passe do PNE,
às vezes, supera, não em valores absolutos, mas em valores proporcionais, ao passe
livre estudantil, onde há um número muito maior de estudantes, e já foi detectado
que num só passe de PNE pode haver até quinhentas viagens num único dia.
Temerosa de que esses lançamentos poderiam representar uma maneira de escoar
recursos públicos, a Deputada então propôs que a Câmara Legislativa fizesse o
acompanhamento desses vales e dos passes estudantis por meio de uma senha que
dá ácesso ao sistema, via internet, à qual só teriam acesso os deputados membros da
Comissão. Retomando a palavra, o Presidente, Deputado Joe Valle, pediu que a
Secretaria da Comissão anotasse a sugestão e afirmou que a Comissão possui espaço
pára demandas espontâneas e que questões extra pautas podem ocorrer e a Comissão
terá que atuar. Retomando a palavra, a Deputada Eliana Pedrosa pediu para incluir
como extrapauta a Ordem de Serviço nO003, do DFTrans, de 2013, e leu um trecho
onde consta que a retirada oú apreensão de veículo que implique em risco para a
segurança do passageiro deve ser previamente autorizada. Nesse sentido, a Deputada
pediu que a Comissão emita um pedido de revogação desse trecho da ordem de
serviço, pois acredita que a burocracia pode comprometer a rotina dos auditores de
trânsito. Concordando com esse posicionamento, o Presidente, Deputado Joe Valle,
encaminhou o assunto para providências da Secretaria da Comissão. Novamente com
a palavra, a Deputada fez mais uma sugestão, no tocante a dificuldades em fiscalizar
as constantes alterações verificadas no sistema SIGGO, em relação aos valores
efetivamente empenhados pelo GDF. Pedindo a palavra ao Sr. Presidente, o $
Deputado Chico Leite observou que deve haver um órgão que fiscalize esse sistema
e que pode ser apenas um erro material ou uma engendragem ilícita. Em resposta ao



Deputado, o Presidente, Deputado Joe Valle, propôs fazer um convite para que o
responsável compareça à Comissão a fim de prestar esclarecimentos e pediu à
Secretaria da Comissão que tome os. encaminhamentos devidos. Em seguida o
Presidente, Deputado Joe Valle, consultou os deputados presentes quanto à
aprovação. do Plano. de Trabalho, que foi considerado aprovado, sem objeções.
Passando ao item que trata das representações encaminhadas à Comissão, mencionou
.o Memorando 61/2013, que solicita apreCiação da Comissão de um conjunto de
documentos relativos à audiência pública que debateu a situação dos parques e
unidades de conservação do Distrito Federal no dia lO, de maio de 2013, e o
Memorando 65/2013, que encaminha a resposta da Codhab sobre a situação dos
idosos na política habitacional do Distrito Federal, ambas provenientes de seu
gabinete. Ao questiona( os membros da Comissão se havia algum comunicado,
concedeu a palavra à Deputada Eliana Pedrosa, que o parabenizou pela importante
ação não só com relação às pessoas idosas, mas também com relação às pessoas com.
deficiência. Continuando, a Deputada destacou que há uma lei em vigor, de sua
autoria, que é a SDUC - Sistema Distrital de Unidade de Conservação e lamentou que
alguns itens dali não estejam sendo cumpridos. A Deputada também considerou
oportuno que Comissão passe a cobrar o cumprimento dessa lei na sua totalidade.
Retomando a palavra, o Presidente, Deputado Joe Valle, considerou que houve uma
percepção, a partir da audiência pública, de que a Secretariade Meio Ambiente não
está levando em consideração as opiniões da comunidade em seu plano e isso tem
trazido enormes constrangimentos, além das questões do orçamento e do gasto que
está sendo feito nessas unidades. Ele acrescentou ..que a" Comissão tomará as
providências necessárias, inclusive chamar o Secretário de Meio Ambiente para uma
explanação a respeito dos recursos e da política distrital de meio ambiente, no que foi
acompanhado pela Deputada Eliana Pedrosa, que considerou oportuno dar mais
transparência aos recursos de compensação ambiental. Passando à discussão das
indicações, o Presidente, Deputado Joe Valle, concedeu a palavra à Deputada
Eliana Pedrosa, que aproveitou para solicitar à Comissão a votação de uma
indicação oral, nos moldes da Indicação nO 11.227, com a finalidade de chamar os
aprovados para o provimento de vagas de auditores ambientais, Nesse momento, o
Presidente, Deputado Joe Valle, levantou dúvidas em relação à competência da
Comissão para an9lisar o pedido e afirmou "estar fazendo as consultas necessárias à
assessoria legislativa. Pedindo a palavra, o Deputado Chico Leite questionou se a
Indicação nO 11.227 seria para o provimento de cargos e, obtida a confirmação,
ponderou que a atribuição é nitidamente da Comissão de Educação e não da CFGTC.
Acompanhando a posição do Deputado, com a aquiescência da Deputada Eliana
Pedrosa, o Presidente, Deputado Joe Valle, pediu a retirada de pauta deste item e
determinou que, a partir deste. momento, as indicações nesse sentido sejam
encaminhadas às comissõês de direito. Passou-se, então, à discussão e votação da
IndicÇlçãq nO 11.336, de 2013, de autoria do Deputado Chico Leite, que "sugere ao
Congresso Nacional a adoção do voto aberto em todas as deliberações ali realizadas",
Concedida a palavra ao Deputado Chico Leite, este afirmou que a referida indicação
era resultado de um processo que teve início em 2003, assim que assumiu o mandato,
. e que a aprovação da. Emenda à Lei Orgânica nO 47, em 15 de dezembro de 2006,
teve inclusive o voto da nobre Deputada Eliana Pedrosa e fez a CLDFser a pioneira nq
Brasil. O Deputado lembrou que há no Congresso Nacional dois projetos diferentes; "
um, do Senador Paulo Paim, abre todos os sigilos - o que, em sua opinião, é o correto
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- o outro! do Senador Álvaro Dias! abre o sigilo apenas nos processos de cassação de
parlamentares. O Deputado explicou que essa abertura é importantíssima e que a
ideia é. conversar com o Presidente Renan Calheiros e com o Presidente Henrique
Eduardo Alves! que já teria ..praticamente marcado a ida de toda a Comissão ao
Congressó. Para o Deputado, esse projetO hoje é um projeto da sociedade brasileira,
principalmentéda Câmara Legislativa. Retomando a palavra! o Presidente, Deputado
Joe Valle, parabenizou o Deputado Chico Leite por seu trabalho e conclamou os
deputados ao enfrentamento da situação para que haja transparência nas votações da
Casa que representa todos os brasileiros. Em seguida, passou à votação da referida
indicação, que foi aprovada por três votos favoráveis e duas ausências justificadas.
Em seguida, o Presidente, Deputado Joe Valle, saudou a chegada da Deputada
Arlete Sampaio e concedeu-lhe a palavra para relatar o PL nO 1.384/2013, de
autoria da Deputada Luzia de Paula, que "dispõe sobre a divulgação semestral de
dados concernentes aos contratos de locação de imóveis firmados pelo Poder
Executivo do Distrito Federal". Não havendo discussão, foi aprovado o parecer por 4
votos favoráveis e uma ausência justificada. Após agradecer a todos que contribuíram
para a realiiàção da reunião! o Presidente, Deputado Joe Valle, declarou encerrada
a reunião às 15 .horas e 14 minutos. Eu, João Carlos Martins Neto, Secretário da
Comissão de Fiscalização, Governança, Transparência e Controle da Câmara
Legislativa do Distrito Federal, lavrei a presente ata que, depois de lida e assinada
pelo Presidente, Deputado Joe Valle, e pelos demais deputados membros desta
Comissão, será enviada à publicàção. .

EPUTADO JOE VALLE
residente - CFGTC
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